

CARTA DE ORACIÓN FAMILIA ZAMORANO

PREDICANDO EL EVANGELIO A LOS GRUPOS ÉTNICOS EN SU PROPIO IDIOMA

+ Iglesia - Con oralidad:

Entonces las iglesias tenían paz por toda Judea, Galilea y Samaria; y eran edificadas, andando en el temor del Señor, y se acrecentaban fortalecidas por el Espíritu Santo. Hechos 9:31



Pastores, hermanos, amigos promotores e intercesores:

Les saludo desde Perú agradeciendo, sus oraciones y ofrendas que hacen posible nuestro desarrollo del ministerio que Dios nos encomendó.



Ministerial:



Estamos colaborando con el ministerio de oralidad en este tiempo. Con la conferencia de oralidad, que se comparte de lo teórico y práctica de la oralidad, preparando a los Maestros que están enseñando en los seminarios Bíblico.

Largo viaje de caminos sinuosos, curvas y altura para llegar a los **Urina** en el departamento de Apurímac, entre los cerros se encuentra esta ciudad habitada por una población quechua, llegamos con la conferencia de la oralidad. **Lo sorprendente** es que cuando nos cruzábamos con algún pastor nos decían: “Ahora que los vemos, creemos que se estará llevando la conferencia de oralidad. De seguro es un grupo de gente que no recibe mucha visita y la mayoría de ellos no van y quedan esperando y nunca llegan. **Un pueblo desanimado**, poco visitado, por la distancia y las dificultades para poder llegar, hasta ese lugar olvidado por muchos” pero no por Dios. Llegamos a compartir del seminario Bíblico de oralidad. El pastor Víctor y los demás pastores nos atendieron de maravillas,



tuvimos muy buena asistencia y los pastores y líder quedaron muy entusiasmados para tener su seminario Bíblico.

Pasamos a la ciudad de Abancay, a unas cinco horas, con el mismo camino y dificultades. Un camino muy accidentado. En esta ciudad se realizó una evaluación de **los maestros** para el seminario bíblico de oralidad, unos quince pastores se presentaron para ser parte del equipo de maestros. Al finalizar se pudo apreciar que ellos querían comenzar lo antes posible, algunos querían comenzar en Abancay y otros decían: **“viajemos a las poblaciones llevando el SBO”**, quedaron incentivados.



Por último, llegamos a Cajamarca al norte del país, con preparación para los maestros del seminario. El Pastor Jaime esperaba veinticinco pastores y líderes para los talleres de evaluación, y nos preguntábamos con el misionero Ford, directos del seminario Bíblico, **¿cómo íbamos hacer para poder escucharlos a todos en dos días?** ya que las evaluaciones y examen son orales. Dios tuvo misericordia de nosotros y fueron 18 los que asistieron, un gran número para comenzar.



La visión del seminario Bíblico de oralidad es llegar a ser un movimiento inspirado por el espíritu santo, el cual resulte en la multiplicación de iglesias sólidas, discipulado/ sanos y ministros capacitados en nivel de toda América latina.

En el mes de la Biblia se pueda compartir la palabra de Dios, sea oral o escrita. La palabra de Dios tiene poder de cambio, transformación, salvación de las dos formas, escrita y oral.

La mayoría de los pueblos originarios no tienen todavía la palabra de Dios escrita. **No esperemos** que se pueda traducir en su idioma para compartirla, **muchos de ellos se mueren** sin que se les predique de **Cristo**. **Podemos compartir la palabra de Dios** oralmente y muchos vendrán a Cristo y se levantarán nueva iglesia entre los pueblos no alcanzados. La posibilidad de que se pueda traducir en su idioma para que los que





puedan aprender a leer y escribir en su Idiomas puedan nutrirse de la palabra de Dios escrita. **Ya que a su vez que han recibido la palabra de Dios oralmente**, tendrán la posibilidad de recibir el poderoso mensaje de Jesús de dos formas en el futuro escrita y oralmente.

Lo que se viene Ministerialmente:

La graduación de los estudiantes de la escuela de formación de movilización misionera, en Iquitos. Por primera vez recibieron la capacitación presencial de 18 temas, presentaron su proyecto anual para involucrar a la iglesia en las misiones **cumpliendo con el mandato** de la gran comisión.

El proyecto pablo Timoteo, en el río Napo grupo Kichwa. **Es un grupo no alcanzado**, no hay iglesias entre ellos, no hay presencia del evangelio, estamos varados con el Bote, no contamos con el dinero para terminar de pagarlo y necesitamos los recursos para terminar de pagar el bote. Acondicionarlo para zarpar y los recursos para la compra de combustible, aceite y demás gastos que tenemos para llegar a la etnia Kichwa y **levantar la bandera de Cristo en los Corazones**, estamos teniendo muchas oposiciones para entrar en especial en lo económico.

Hay cuatro cosas que vos puedes hacer para que la palabra de Dios sea predicada entre los pueblos no alcanzados.

La primera es con tu oración, que se pueda predicar la palabra de Dios oralmente entre los pueblos étnicos, que Dios levante un ejército de hombres y mujeres que pueda compartir el Cristo.

La segunda es con tu economía, puedas comprometerte fielmente a dar un aporte mensual, de acuerdo a tu economía o posibilidad, para que la palabra de Dios se pueda predicar en todos los pueblos no alcanzados.

Tercero con tu vida, puedas hacer un viaje en tus vacaciones o pidiendo licencia en tu trabajo y nos acompañe a las etnias del Perú a compartir la palabra de Dios.



Cuarto compartir nuestra carta de oración con tus amigos de Facebook, Whatsapp, Instagram, grupos de espiga, grupos pequeños, Departamento de Misiones, Escuela Bíblica, cartelera de la iglesia, programas Radiales y TV.



Motivos de oración:

Por el seminario Bíblico de oralidad que pueda seguir extendiéndose en **Perú y cruzar frontera** en los países de América latina.

Por el seminario Bíblico de oralidad en Uripa que pronto se levanten Maestros y pueda formarse el SBO.

Por la capacitación de Maestros en Abancay y Cajamarca que pronto el seminario Bíblico de oralidad este dando comienzo, con muchos estudiantes, preparándose para ser parte de la gran comisión.

Por los estudiantes que se están graduando en la ciudad de Iquitos en la escuela de formación de movilización misionera, que ellos compartan la visión misionera en su iglesia local, regional y que salgan muchos misioneros al mundo.

Por el proyecto Pablo Timoteo, que Dios provea los recursos para pagar el bote, habilitarlos y cubrir los gastos de viaje para llegar a los Kichwa, para compartir sobre Cristo.

Por mi padre Armando sanidad completa, fuerza para mi madre Avelina, por sanidad para mi suegra Estefanía.

Por protección física, espiritual y económica para la familia. Y sanidad para la vista de Vania y cuidado para David y Hannah.

Por más iglesias que se levanten para apoyar los proyectos en Perú.



Nuestro Wasap si quieres recibir nuestra carta de oración y videos directo a su celular Eduardo Zamorano +51955848188



Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda:

Opciones para enviar su ofrenda o traer personalmente a nuestra oficina, en:

☑Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. Por depósito bancario En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal o Cheque a nombre de Unión de las Asambleas de Dios, Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal.

-Por Transferencia Bancaria de no contar con ningún Banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el Banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios).

- Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1. Mandar copia del comprobante al correo del DNM, recibos@dnmargentina.org, Tel: 5411-4958-5095/5195 o por Fax 49585677 y decir que es para el Proyecto de Eduardo y Vania Zamorano, Traducción Bíblica en Audio entre los grupos Étnicos, País Perú.

Mi correo: eazaguila@yahoo.com.ar y mi número telefónico, En Facebook me podés ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor.